

# **Appel des étudiant.e.s réuni.e.s en Assemblée générale à la Sorbonne à l'adresse des autres universités, écoles, et lycées**

Depuis le 10 Avril dernier, les institutions nous imposent un choix entre Marine Le Pen et Emmanuel Macron. Emmanuel Macron a depuis 5 ans organisé la casse systématique de la jeunesse que ce soit par parcoursup, la loi LPR, les contrats précaires, et une forte accentuation de la précarité de la jeunesse. Dans le même temps ses politiques racistes à l'image de la loi séparatisme ou les attaques fréquentes contre les migrants ont ouvert le terrain à l'extrême droite. Face à elle, Marine Le Pen nous propose un projet raciste, xénophobe et antisocial qui nous révolte profondément. Nous refusons de choisir entre Macron et le Pen.

Cette classe politique vole les aspirations sociales, écologistes et progressistes de la jeunesse. Depuis 15h, ce 13 avril 2022, suite à l'Assemblée générale appelée par la coordination inter universitaire de Paris nous occupons donc l'université de La Sorbonne.

Notre mobilisation vise à mettre en lumière le mépris et l'occultation des enjeux actuels par les deux programmes. La non-représentation de nos revendications, l'urgence de la crise climatique et la mise en danger de nos droits, l'inquiétude face à notre avenir, ainsi que les violences raciales, validistes, sexistes et sexuelles, de classe, LGBTQIphobes, omniprésentes au sein de la campagne présidentielle et des programmes des deux candidat.e.s, nous obligent à réagir.

Après le mouvement d'occupation lancée par l'ENS, et les mobilisations actuelles dans de nombreuses universités en France, nous appelons l'ensemble des étudiant.e.s à se mobiliser dans leur universités dans des assemblées générales et occupations, mais aussi dans leurs lycées. Nous appelons à rejoindre massivement les manifestations qui auront lieu samedi partout en France et les jours qui suivront ! Nous appelons à rejoindre massivement le rassemblement sur la place du panthéon le 14 avril à 18h pour la régularisation et l'inscription, sans condition de nationalité de tou.te.s les réfugié.e.s et à participer aux mouvements lycéens à partir du 19 avril prochain.

Nous appelons aussi à venir nombreux.ses demain en assemblée générale à 13h dans l'amphithéâtre Oury (de gestion) de la Sorbonne.